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ENRIQUE 
ALFARO ELECCIONES

Garantizado abasto 
de agua para el AMG 
durante el estiaje

Asegura Laura 
Imelda Pérez que 
ganó Tlaquepaque

El gobernador Enrique Alfaro aprobó su plebiscito del 2 de junio, ya que, a diferencia del panorama 
nacional, los naranjas han logrado consolidarse como la principal fuerza política en el Estado

 y los jaliscienses decidieron la continuidad del Gobierno emecista. Pág. 6
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En las elecciones históricas del 2 de 
junio, México demostró su grandeza 
al lograr que fueran democráticas y 

pacíficas.
Los ciudadanos hablaron a través del 

voto y decidieron. Lo hicieron de forma 
contundente avalando el pulso de la 
mayoría de las encuestas serias que 
daban una diferencia conservadora de 
más de 20 puntos; la diferencia terminó 
siendo de 30 puntos porcentuales entre 
Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez.

El resultado electoral es contundente, 
claro, las y los electores apostaron por la 
continuidad de los programas sociales 
que más impacto tienen en sus bolsillos 
en un país con millones de pobres, 
apostaron por el discurso anticlasista 
y por lo que han comprado como una 
política de austeridad y sin corrupción.

Refiero que han comprado porque, 
investigaciones serias demuestran 
escándalos de corrupción evidentes en 
el actual Gobierno federal, pero eso no 
mancha en este momento, el mensaje 

tan claro que dio en las urnas: el pueblo 
bueno, como le llama López Obrador. 

Otro mensaje poderoso que dan las y los 
votantes es que no van a creer fácilmente 
que el ADN de personajes como el líder 
nacional del PRI, Alejandro Moreno 
y decenas de liderazgos nacionales 
panistas y del PRD va a cambiar de la 
noche a la mañana, que usaron durante 
años el discurso del bienestar para todos, 
pero llenaron sus cuentas bancarias con 
recursos millonarios de negocios que 
no eran lo mejor para el país y en estas 
elecciones ofrecieron pan de lo mismo. 

 El PAN mantuvo el estado de Guanajuato 
como su bastión, Podrá dar continuidad a 
un modelo de gobierno blanquiazul que 
tiene 30 años y que la ha posicionado 
como la cuarta economía mas importante 
del país, pero también deberán aprender 
del reciente resultado electoral, para 
poder mantener su posición en futuras 
elecciones. Libia Dennise García Muñoz 
Ledo será la primera gobernadora en la 
historia del estado.

 Ahora, Claudia Sheinbaum deberá estar 
a la altura del gran reto que tiene y, como 
dijo en su primer discurso al declararse 
ganadora de la contienda, deberá velar 
por cada uno de los ciudadanos sin 
distingo, también deberá velar porque 
a la ciudad de México le vaya bien, que 
será encabezada por su compañera de 
bandera política y sucesora, Clara Brugada.

Los retos son mayúsculos, 
principalmente seguridad, combate 
al narcotráfico, hacer visible el grave 
problema de las y los desaparecidos, 
además de mantener, con gran 
responsabilidad, una economía sólida y 
próspera. 

Nos queda claro que no habrá un 
cambio de rumbo en lo que se ha 
llamado la Carta Transformación, pero 
esperamos que se hagan correcciones 
en el discurso desde la presidencia para 
lograr la conocida, operación cicatriz y 
alejarse de las polarizaciones entre clases 
sociales, impulsadas por el presidente 
durante el sexenio, también erradicar 

la política de abrazos no balazos, que 
tanto ha lastimado a las y los ciudadanos, 
empoderando a los grupos criminales 
que operan en todo el territorio nacional. 

Los votos que obtuvo Xóchitl Gálvez de 
la coalición Fuerza y Corazón por México 
representan, al menos, a uno de cada 
cuatro votantes, esa población que no 
está de acuerdo con el modelo de la 4T, 
y que también debe ser incluida en las 
decisiones de la autoridad federa y sobre 
todo, debe ser escuchada.

Ahora veremos de qué esta hecho el 
segundo piso de la cuarta transformación, 
si la próxima presidenta y los dirigentes 
de Morena ven los errores cometidos en 
gobiernos populistas como el de Hugo 
Chávez que llevaron a Venezuela a una 
crisis financiera sin precedentes o si, 
realmente asumen su responsabilidad 
histórica para gobernar respetando a 
quienes opinen diferente, pese a que, 
según el PREP del INE, Morena y aliados 
logró mayoría calificada en ambas 
cámaras. 

México grande 

DESCOMPLICADO 

Realizan operativo de búsqueda generalizada en Magdalena
Redacción/Quadratín Jalisco 

Para obtener datos que lleven 
a la localización de personas 
que han sido reportada 

como desaparecidas, personal 
de la Comisión de Búsqueda de 
Personas del Estado de Jalisco, 
en coordinación con autoridades 
de los tres niveles de gobierno, 
llevaron a cabo un despliegue 
operativo en el municipio de 
Magdalena, Jalisco.

Durante dos días de trabajo, 
las acciones de búsqueda se 
realizaron en diferentes puntos 
del municipio antes mencionado, 

todos los operativos se realizaron 
en compañía de personas que 
buscan a sus familiares que 
han desaparecido en la zona, 
lo anterior con la intención de 
obtener datos que lleven a dar 
con su paradero. 

En la zona, se ejecutaron 
sobre vuelos con drones para 
supervisar el terreno y llegar a 
lugares de difícil acceso, además 
se utilizó el georadar en algunos 
puntos y detectores de metales, 
con la finalidad de obtener datos 
que lleven a la localización de 
personas. 

En el operativo, participó 

personal de las direcciones 
de Búsqueda, de Atención a 
Familiares de esta comisión, 
además de la célula de búsqueda 
de Magdalena, de la Secretaría 
de Seguridad, de la Guardia 
Nacional y los binomios caninos 
del K9. 

La Comisión de Búsqueda de 
Personas del Estado de Jalisco 
trabaja coordinadamente con las 
autoridades de los tres niveles de 
gobierno, para buscar a quienes 
nos faltan, pone a disposición de 
la ciudadanía la línea telefónica 
3315145422 las 24 horas del día, 
los 365 días del año. Personal de la Comisión de Búsqueda de Personas realizó el operativo. 



3

Redacción/Quadratín Jalisco

El gobernador de Jalisco, Enrique 
Alfaro Ramírez dio a conocer 
a través de sus redes sociales 
que con las obras hidráulicas 

ya entregadas el abasto de agua 
potable para el Área Metropolitana de 
Guadalajara (AMG) está garantizado en 
lo que resta del actual estiaje.

Obras como el sistema de Presas El 
Salto-La REd-Calderon, la planta de 
bombeo El Salto y la ampliación de la 
planta de tratamiento de El Ahogado 
para el reúso de agua en Jalisco, y la 
Línea Morada en colaboración con 
los industriales de El Salto, entre otros 
proyectos, aseguran que la población 
no carezca del líquido para sus 
actividades cotidianas.

En reunión con el   equipo de la 
Secretaría de Gestión Integral del Agua 
(SGIA), La Comisión Estatal del Agua 
(CEA) y el Sistema de los Servicios de 
Agua potable y Alcantarillado (SIAPA), 
el mandatario jalisciense recordó que 
aún hay obras hidráulicas en proceso 
y otras que ya fueron realizadas que 
permitirán que para el final del sexenio 
la metrópoli cuente con el doble de 
agua que se tenía hace seis años para 
llegar a los 21 metros cúbicos de agua 
por segundo en nuestro sistema de 
abasto.

“Afortunadamente van las cosas 
bien, y como lo dije, el compromiso es 
que al final del gobierno, le vamos a 
dejar a esta ciudad, a nuestra ciudad, 
el doble de agua en el sistema del 
que recibimos cuando llegamos, hace 
casi seis años, es decir, vamos a llegar 
a casi 21 metros cúbicos de agua por 
segundo en nuestro sistema para 
poder regularizar el abasto de agua, por 
ejemplo, en zonas como en la carretera 
a Chapala, Los Agaves, La Azucena, 
El Salto, la cabecera de El Salto, todo 
este corredor con tantos problemas de 
agua y en general la ciudad va a tener 
resuelto el problema en unos meses 
más, estamos ya muy avanzados; 
la megaplanta de tratamiento de 
El Ahogado la terminaremos en 
octubre, su ampliación; los sistemas de 
conducción también están en tiempo 

y forma previstos para terminarse”, 
añadió Alfaro Ramírez.  

Al día hoy, el cien por ciento del 
sistema de abastecimiento de la 
ciudad está presurizado, es decir el 
abastecimiento es constante.

“Hoy podemos decirles a todas y 
todos los jaliscienses, y en particular a 
los habitantes de esta que es la ciudad 
más grande de México, que hemos 
hecho las obras que nos permiten 
decir que estamos en condiciones de 
llegar al inicio del temporal de lluvia sin 
problemas de abasto para la ciudad, lo 

que hacía muchos años no sucedía, a 
pesar, insisto, de la sequía que hemos 
enfrentado, de que hemos alcanzado 
en los últimos días los niveles de calor 
más extremos que ha vivido esta ciudad 
y el país en general. Lo que hicimos 
nos permite decir que el sistema de 
agua de la ciudad está presurizado 
al 100%, que si en alguna colonia, en 
algún momento, hay un problema de 
suministro, es un problema específico 
que se tiene que atender, a lo mejor 
un equipo dañado, algún trabajo de 
reparación, pero la ciudad tiene su 
sistema de presurización al 100%”, 
añadió el mandatario.

El Gobernador de Jalisco también 
anunció que la Presa El Zapotillo ya 
inició su cierre hidráulico, lo que va 
a permitir que comience a captar 
agua en la presente temporada 
de lluvias, misma que 
también se aprovechará 
para recuperar las 
fuentes de abasto 
para la ciudad.

miércoles 5 de junio de 2024

Garantizado el abasto de 
agua para el AMG: Alfaro

El Gobernador dio a conocer que en lo que resta 
del actual estiaje no faltará el vital líquido
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El Gobernador anunció que la Presa El Zapotillo ya inició su cierre hidráulico.

Del 1 hasta el 30 de junio, se celebrará la 
diversidad sexual y de género en el estado.
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Presentan 
agenda cultural 
Jalisco por la 
Diversidad
Redacción/Quadratín Jalisco

Conversatorios, talleres, exposiciones, 
presentaciones y más, forman 
parte de cerca de 150 actividades 

culturales que conformarán la agenda 
de Jalisco por la Diversidad 2024.

Del 1 hasta el 30 de junio, se celebrará 
la diversidad sexual y de género en el 
estado. Los detalles los dio a conocer 
Lourdes González Pérez, Secretaria de 
Cultura de Jalisco en una rueda de prensa 
en el Edificio Arroniz.

González Pérez reconoció la 
participación de instituciones 
gubernamentales, de la sociedad civil y 
del sector privado para hablar de un tema 
fundamental para el estado, como es la 
diversidad sexual y de género. ‘’Agradezco 
la suma de voluntades que hacen posible 
esta cartelera, a todos los equipos detrás 
de la gestión de cada evento, que lo 
hacen desde la convicción de que Jalisco 
se convierta, cada día más, en un estado 
más incluyente para todos, todas y todes’’, 
comentó.

Además, destacó los eventos y 
actividades que se llevan a cabo desde 
el Gobierno de Jalisco, que incluyen 
literatura, exposiciones, performance, 
drag queen y danza, como ‘Men in pink 
tights’, una presentación de danza y 
comedia de talla internacional, de las 
compañías Male on Point, de México, y 
Eloelle-Grandiva, de Nueva York que se 
presentará en el Teatro Degollado y 
en el Centro para la Cultura y las Artes 
de la Ribera, los días 7 y 8 de junio, 
respectivamente.



Reportan reducción de 33% en incendios forestales
 Con una reducción de 33 por ciento de incendios forestales y del 50 de la superficie afectada, cerró la semana 
23 en Jalisco.
De acuerdo con información de Gobierno del Estado, en este año se contabilizan 781 incendios con 80 mil 508 
hectáreas quemadas, mientras que el año pasado se registraban mil 173 incendios con 161 mil 341 hectáreas 
afectadas, comparadas con el mismo periodo de 2023.

En este corte semanal emitido por la Secretaría del Medio Ambiente y Desarrollo Territorial (Semadet), se 
informa la baja paulatina y constante gracias al trabajo coordinado de las tres autoridades estatales, federales 
y municipales, así como la red de bomberas y bomberos forestales de la Semadet, corporaciones locales y 
voluntarios capacitados.

Evitar y frenar los incendios forestales es tarea de ciudadanos y autoridades, por lo que cualquier persona 
que detecte un incendio forestal, sin importar su magnitud, puede reportarlo al teléfono 33 30 30 82 80, o en 
redes sociales a través de WhatsApp y Telegram, así como en la cuenta de X @ReporteForestal.

Redacción/Quadratín Jalisco44
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En la Base 4 de Protección Civil 
y Bomberos de Tlajomulco, 
miembros de la corporación 
capacitaron a otras instituciones 

de rescate en estructuras colapsadas.
El curso se llamó Búsqueda y Rescate 

Avanzado y se llevó a cabo los días 
30 y 31 de mayo en coordinación con 
Previdere Lex, Consultoría Jurídica y 
Productividad S.C..

El curso fue impartido por instructores 
de Protección Civil y Bomberos de 
Tlajomulco, cuyo objetivo es que 
conozcan las técnicas y desarrollen la 
destreza necesaria para buscar, ubicar, 
marcar, estabilizar y extraer víctimas 
atrapadas en estructuras colapsadas, 
utilizando los procedimientos 
adecuados y seguros para el personal 
de rescate y para la víctima, se informó 
en un comunicado.

Dentro de la capacitación se 
desarrollaron los temas: antecedentes 
nacionales e internacionales de la 
protección civil; INSARAG; organización 
e inicio de una operación BREC; 
construcciones, materiales, estructuras 
y daños; TRIAGE estructural y el 
código de señalización INSARAG; 
estrategias para la búsqueda y la 
localización; herramientas, equipos y 
accesorios; técnicas de levantamiento 
y estabilización de cargas y atención 
prehospitalaria.

Felipe de Jesús López Sahagún, 
director de Protección Civil y Bomberos 
de Tlajomulco dijo que “estoy 
plenamente satisfecho por el desarrollo 
y culminación de este curso, ya que es 
definitivamente importante que las 

Capacitan a elementos de 
emergencias en Tlajomulco  

Durante los días 30 y 31 de mayo recibieron el curso Búsqueda y Rescate 
Avanzado para rescate en estructuras colapsadas
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Fueron 25 elementos participantes de las corporaciones de atención de emergencias. 

diversas corporaciones de emergencia 
y bomberos que existen en nuestro 
estado se encuentren capacitados 

y actualizados en las técnicas de 
búsqueda y salvamento, en escenarios 
donde las condiciones son adversas”.

Agregó que “en múltiples ocasiones 
deben trabajar en coordinación con 
diversas dependencias, por lo que la 
homologación de criterios y técnicas les 
permiten desempeñar sus actividades 
de una manera eficaz y eficiente en 
beneficio de la ciudadanía”.

Fueron 25 elementos participantes 
de las corporaciones de atención 
de emergencias de los municipios 
de Autlán de Navarro; Guadalajara; 
Ixtlahuacán de Los Membrillos; Jamay; 
Lagos de Moreno; El Salto; Tepatitlán 
de Morelos, así como de Cruz Roja 
Mexicana.

López Sahagún finalizó agradeciendo 
al Gobierno de Tlajomulco por 
las facilidades para realizar esta 
capacitación, así como a la empresa 
Previdere Lex, Consultoría Jurídica y 
Productividad S.C., por el compromiso 
que tiene con la gestión de riesgos 
y la hermandad con los cuerpos 
de bomberos que siempre les ha 
caracterizado.

En el acto protocolario de arranque de 
la capacitación estuvo presente Néstor 
Granados Flores, director general de 
Protección Ciudadana del Gobierno de 
Tlajomulco.
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Invitan a donación 
altruista de sangre 

El próximo 11 de junio 
el Hospital de Zoquipan 
realizarán su campaña 
para captar a quienes 

quieran ayudar 
Redacción/Quadratín Jalisco

 

Para conmemorar el Día Mundial 
del Donador Altruista de Sangre 
el 14 de junio, el próximo 11 de 
junio el Hospital de Zoquipan 

realizarán su campaña para captar a 
quienes quieran donar de esta manera, 
la directora del Centro Estatal de 
Transfusión Sanguínea, Patricia de la 
Mora López explicó que, del total de 
donaciones en el estado, hasta cinco 
por ciento son altruistas.

“Aproximadamente de 10, digamos 
que 6, 7 pueden donar, pero el Bando 
de Sangre la verdad es muy variada, 
tenemos personas desde los 18 años 
y personas que están pasando los 65 y 
donan, generalmente por estadísticas 
donan más los hombres, pero eso es 
porque las mujeres tendemos a tener 
un poco menos de hemoglobina. De 
ese cinco por ciento, esto es el año 
2023 que es la última que tenemos, en 
Jalisco tuvimos 123 mil 383 donaciones 
generales, que son incluidas familiares 
altruistas, y ese porcentaje de altruistas 
es de seis mil 109 donadores.”

En rueda de prensa explicaron que 
es importante acabar con los mitos en 
torno a la donación de sangre porque 
con esta sencilla acción se pueden 
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En rueda de prensa explicaron que es importante acabar con los mitos en torno a la donación. 

El alcalde entregó una 
alberca donde se impartirán 
semanalmente clases.
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Entregan obras en el Hogar de Transición Villas Miravalle 
Redacción/Quadratín Jalisco

 

En busca de mejorar la salud y 
calidad de vida de las niñas, niños 
y adolescentes en situación de 

vulnerabilidad del Hogar de Transición 
Villas Miravalle, Francisco Ramírez 
Salcido, alcalde interino de Guadalajara, 
inauguró nuevas obras que conforman 
la segunda y tercera etapa de 
rehabilitación y equipamiento de esta 
casa hogar.

El alcalde entregó una alberca donde 
se impartirán semanalmente clases de 

natación para las niñas, niños y jóvenes 
de la institución. 

Además, tendrá un uso recreativo 
bajo reglamento para que las y 
los residentes puedan disfrutar de 
momentos de entretenimiento seguros 
y agradables.

Ramírez Salcido señaló que, desde 
hace más de 20 años, Villas Miravalle ha 
sido un faro de luz y una oportunidad 
para todas y todos los que aquí se 
encuentran.

“En Guadalajara creemos firmemente 
que cada niño, niña y adolescente, tiene 

derecho a crecer en un entorno digno 
que le permita desarrollarse”, acotó 
Ramírez Salcido.

Dijo que, desde el inicio de esta 
administración, se comprometió a 
renovar cada rincón de este inmueble, 
brindándole calidez, sentido humano y 
dignidad.

“Lo que significa el éxito para esta obra 
no solamente es ver unas instalaciones 
bonitas o una alberca bonita, nada de 
esto hubiera sido posible sin el trabajo 
que hacen los que colaboran en el DIF 
Guadalajara”, afirmó.

6
Mil 090 transfusiones de 

componentes sanguíneos se 
realizan durante 2023

salvar hasta tres vidas.
Este año el lema es “Dona un Poco 

de Tu Sangre y Has Eterno tu Corazón: 
Ayúdanos a Salvar Vidas”, con el 
objetivo de convocar a personal de 
salud, así como a la población general 

que se quiera sumar, a participar en 
la Campaña de Donación Altruista 
de Sangre en apoyo a pacientes que 
se encuentran hospitalizados, se 
anunció hoy en conferencia de prensa. 
La jornada de donación se llevará a 

cabo el próximo 11 de junio en un 
horario de las 08 a las 12 horas del día 
a través de una unidad móvil instalada 
en la explanada del HGO, detalló la 
jefa del Departamento de Trabajo 
Social del HGO, Patricia Gallardo 
Hidalgo, en representación del 
director de dicho hospital, Manuel 
Alejandro Barajas Zambrano. 
“El avance de la ciencia y los 
nuevos procedimientos quirúrgicos 
hacen necesario de la sangre y sus 
componentes sanguíneos para que 
los pacientes puedan ser sometidos 
a procedimiento quirúrgico, 
aplicación de algún agente 
quimioterapéutico y/o que salven su 
vida por presencia de hemorragias 
agudas, que, de no tener la sangre 
y sus componentes como el plasma 
fresco, y las plaquetas no pudiera 
ser posible, la sangre salva vidas”, 
señaló la trabajadora social.
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Jaliscienses reiteran confianza 
en Movimiento Ciudadano

Enrique Alfaro aprobó su plebiscito del 2 de junio; el resultado es una evaluación 
del gobierno en turno y dio confianza a los jaliscienses para votar por MC

Redacción/Gobierno de Jalisco

Los jaliscienses han vuelto a poner 
su confianza en Movimiento 
Ciudadano. Prueba de ello es 
la ventaja que lleva el partido 

para la gubernatura y los principales 
municipios de la entidad, en los que 
aventaja a Morena, que triunfó en la 
mayoría de los estados de la República, 
incluyendo la presidencia.

En el próximo sexenio, Movimiento 
Ciudadano gobernará no solo el 
estado de Jalisco, sino también 36 
municipios, incluyendo las ciudades 
más importantes de la entidad, como 
Guadalajara, Zapopan, Tlajomulco y 
Zapotlanejo, por mencionar algunas. 
Estarán a cargo de la administración de 
5 millones de habitantes.

La elección, indican, también 
representa un freno al avance del partido 
guinda en el estado. Lo expresado en las 
urnas, indica que votantes han expresado 
su deseo de que se continúe con las 
políticas y programas que han dado 
resultados, y confían en que Movimiento 
Ciudadano pueda consolidar y fortalecer 
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En el próximo sexenio, MC gobernará no solo el estado de Jalisco, sino también 36 municipios.

Manuel Romo, dirigente del partido naranja 
en Jalisco pide dejar de polarizar al país. 
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Pide MC a Morena no hacer berrinche y reconocer la derrota
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Con la convicción de que ganaron 
el gobierno del estado y todas las 
presidencias municipales de la 

zona metropolitana de Guadalajara, el 
coordinador estatal del partido político 
Movimiento Ciudadano, Manuel Romo, 
hizo un llamado a Morena a aceptar 
los resultados electorales y dejarse de 

berrinches.
“Ese es el respeto que le 

exigimos a Morena, que deje 
de polarizar al país, que 

no venga a polarizar 
nuestro estado, 

ya la gente se 

manifestó, decidió por Pablo Lemus, 
decidió que la mayoría de la gente en 
Jalisco sea gobernada por Movimiento 
Ciudadano, y les pedimos que basta de 
berrinches, basta de venir a polarizarnos 
como siempre desde la Ciudad de 
México, que Jalisco se defiende solo 
y que en Jalisco la gente ya decidió y 
decidió por Pablo Lemus y decidió por 
Movimiento Ciudadano”.

El dirigente emecista también 
hizo un llamado a no desacreditar el 
trabajo, no solo del Instituto Electoral 
y Participación Ciudadana, sino de las 
y los ciudadanos que participaron en el 
proceso como funcionarios de casilla y 
el voto ciudadano.

Insistió en que se debe reconocer el 
trabajo de los más de 65 mil ciudadanas 
y ciudadanos que participaron como 
funcionarios de casillas y no seguir 
polarizando al país.

Por su parte, Verónica Delgadillo, 
candidata de Movimiento Ciudadano 
a presidenta de Guadalajara, dijo 
sentirse orgullosa de los resultados 
que obtuvo en el municipio y destacó 
que, en sus casi 500 años de historia, 
la capital de Jalisco tendrá la primera 
presidenta municipal, por lo que es 
momento de mirar hacia adelante y 
trabajar en equipo metropolitano con 
quienes gobernarán junto con ella la 
Ciudad.
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gobernador de Jalisco Enrique Alfaro. 
La virtual victoria de este domingo 
de Movimiento Ciudadano en Jalisco, 
que garantizará 12 años de gobiernos 
naranjas, en un país en el que gobierna 
principalmente Morena, representa un 
éxito a su proyecto político y un aval a 
sus políticas y sus gobiernos.

Cabe señalar que Alfaro ha sido 
reconocido por sus aciertos y como 
toda persona al frente de un encargo 
público, ha sido sujeto de críticas y 
señalamientos sobre su gestión, sin 
embargo, de no haber hecho un trabajo 
que subsanara las necesidades de los 
jaliscienses, El triunfo de MC refleja sin 
lugar a dudas una aprobación al trabajo 
del gobernador.

Cabe recordar que, Tlajomulco fue el 
municipio en el que inició su carrera en 
el ejercicio de gobierno como alcalde 
en 2009, de entonces a la fecha, este 
municipio es un claro ejemplo de su 
capacidad para transformar realidades 
institucionales y sociales. En el presente 
periodo no será la excepción, debido 
a que la ventaja la mantiene Gerardo 
Quirino.

las acciones implementadas hasta ahora.
Enrique Alfaro aprobó su plebiscito del 

2 de junio, el resultado es una evaluación 
del gobierno en turno. Cabe señalar que 
el desafío para quienes llegan al gobierno 
será consolidar y dar continuidad a las 

políticas y programas que han dado 
resultados.

Las elecciones son también un 
plebiscito para los gobiernos en turno. 
Aunque ya no estuvo en la boleta, el 
2 de junio fue un referéndum para el 
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En Tlajomulco estamos contentos, 
emocionados y comprometidos 
por los resultados que pudimos 
obtener, porque por sexta 

ocasión nos está dando la oportunidad 
la gente de continuar”, señaló el 
virtual ganador de la elección para 
gobernar en el municipio, Gerardo 
Quirino Velázquez Chávez en rueda 
de prensa en la casa ciudadana de 
Movimiento Ciudadano.

Reconoció al IEPCJ por la jornada 
realizada el domingo 02 de junio, la 
cual calificó como un proceso pulcro.

También destacó que su virtual 
triunfo en la contienda electoral 
sobresalió con un significativo por 
ciento de ventaja por encima de 
sus contrincantes, a quienes hizo 
un llamado a trabajar en conjunto a 
favor del crecimiento y desarrollo de 
Tlajomulco.

Tlajomulco será gobernado 
por MC por sexta ocasión
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Quirino hizo un llamado a los otros candidatos a trabajar en conjunto por Tlajomulco 
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“Queremos que se le respete a 
la gente, Morena lo que debería 
de hacer es voltear hacia el frente, 

ponernos de acuerdo para que a las 
y los ciudadanos de Jalisco nos vaya 
mejor. Y en el caso de Tlajomulco, 

haremos lo propio y hacemos una 
invitación a los candidatos para que 
ya dejemos atrás el proceso y nos 
pongamos a trabajar”, finalizó.

Gerardo Quirino estuvo presente 
con el resto de candidatos emecistas 
que triunfaron en la elección, donde 
Manuel Romo, presidente del partido 
en Jalisco hizo un llamado a Morena a 
dejar de hacer berrinches y reconocer 
el resultado de la elección.

Por otra parte, el candidato ha 
señalado que regresará a cada rincón 
de Tlajomulco para agradecer a la 
población que, con su voto le dio su 
confianza a su proyecto de gobierno.

Aseguró que cumplirá con cada una 
de las promesas que realizó durante 
su campaña, principalmente las 
referentes a la movilidad y seguridad, 
pero también a la infraestructura en 
salud, educación y obra pública.
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Pese a intentos de boicot gané 
Tlaquepaque: Laura Imelda

Mostró la fotografía de una sábana de la casilla 2511 en el distrito 16, donde 
gana la coalición de Morena; en el PREP aparece con 100 votos menos

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

En rueda de prensa, la candidata 
de la coalición Sigamos Haciendo 
Historia a la presidencia municipal 
de San Pedro Tlaquepaque, Laura 

Imelda Pérez Segura dijo que estará en 
espera de los resultados oficiales del 
Instituto Electoral y de Participación 
Ciudadana del estado de Jalisco una 
vez que concluyan los cómputos, pero 
dijo estar segura de haber ganado la 
elección.

“No podemos evitarlo, estamos muy 
contentos porque venimos de un 
proceso contra corriente, estuvimos 
preparados, pese a que, desde el inicio 
de la jornada, con los retrasos hubo 
señales de fallas en el proceso, hubo 
una participación importante de la 
gente pese a los incidentes iniciales”.

Explicó que hubo incidentes, no 
graves, connatos de irrupción en casillas, 
disparos, cortes de luz, amenazas a un 
brigadista de Morena quien presentó 
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Recordó las agresiones que sufrieron algunos de sus simpatizantes.

El dirigente nacional de la 4T, 
Mario Delgado, pedirá 

copia de todas las 
actas.
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Morena busca recontar votos por gubernatura
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

En Jalisco, para mostrar su apoyo a la 
candidata de la coalición Sigamos 
Haciendo Historia al gobierno del 

estado de Jalisco, Claudia Delgadillo, 
el dirigente nacional de Morena, Mario 
Delgado adelantó que solicitarán la 
reapertura de todos los paquetes 
electorales y que se vuelvan a contar, 
porque no aceptan que hayan perdido 
la gubernatura.

“Exigimos a la autoridad electoral 
que nos dé copia de todas y cada una 
de las actas que sean legibles, porque 
ellos están alimentando un sistema de 
captura, pues deberían tener un acta 
de dónde sacar los números, entonces, 
conforme a la Ley, exigimos que nos den 

copia de todas y cada una de las actas, 
segundo, hay un inexplicable retraso en 
el PREP de Jalisco, ¿cómo es posible que 
a nivel nacional se hayan computado 
más de 170 mil actas?, o la información 
de 170 mil casillas, y en Jalisco hasta el 
momento no sea posible tener el 100 
por ciento.”

En rueda de prensa que más bien 
parecía mitin político porque había 
decenas de personas gritando porras 
a la candidata Claudia Delgadillo y 
exigiendo el famoso voto por voto, 
el dirigente morenista sostuvo que, 
aunque en el PREP aparezca que tienen 
más del 86 por ciento de las actas 
capturadas, en realidad no llega ni al 67 
por ciento, aunque no ofreció pruebas 
de ello.

Tal como lo han adelantado los 
integrantes de la coalición en Jalisco, 
Mario Delgado dijo que van a impugnar 
los resultados electorales en el estado 
que le dan el gane al candidato de 
Movimiento Ciudadano, Pablo Lemus, 
porque aseguró que están convencidos 
de que ganaron los comicios.

“Mañana vamos a convocar en los 
distintos distritos a la gente que nos 
quiera acompañar de manera pacífica, 
de manera libre, estar allí exigiendo 
la buena actuación de la autoridad 
electoral, no pedimos otra cosa más que 
haya un recuento claro y transparente”.

También dijo que cerca del 90 por 
ciento de las copias de las actas que 
recibieron para realizar sus propios 
conteos son ilegibles

VO TO

delicado es que durante toda la noche 
y parte de la mañana vimos un Conteo 
Rápido inusualmente lento”.

También señaló que comenzó una 
selección de paquetes y actas para 
ingresar al PREP en primer lugar pero 
que eran en los que Movimiento 
Ciudadano tenía ventaja, lo que causó 
desconfianza y suspicacias.

Mostró la fotografía de una sábana 
de resultados de la casilla 2511 en el 
distrito 16, donde gana la coalición de 
Morena, pero en el PREP aparece con 
100 votos menos, por lo que adelantó 
que estarán realizando comparativas.

“Nos vamos a defender porque 
defender la voluntad de la gente 
es democracia, porque en esta mal 
llamada guerra de percepciones no 
falta nunca quien salga a anunciar lo 
que no tiene.”

Incluso dijo haber sido prudente 
y respetuosa, por ello no ha salido a 
festejar ni a declararse ganadora hasta 
que se tengan resultados oficiales, pero 
insistió en que será muy cautelosa.

denuncia por los hechos, pero todo se 
pudo solventar.

“La jornada se alargó como no nos 
había tocado ver, pero fue generalizado, 

24 horas algunos en la casilla y con 
obligaciones muchos de ellos el lunes, 
sabemos que en algunas casillas los 
funcionarios se fueron, pero lo más 
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Vengo al Atlas con mucha 
ilusión: Adrián Mora

El nuevo refuerzo 
buscará aprender de los 

referentes del equipo 
Rojinegro 

César Huerta/Quadratín Jalisco

Un nuevo reto se asoma en su 
carrera como futbolista. Adrián 
Mora ya entrena con el Atlas, 
luego de llegar como refuerzo 

procedente del Toluca. Asegura sentirse 
ilusionado. Incluso, ve en Aldo Rocha y 
Martín Nervo a los referentes de los que 
buscará aprender durante su estadía 
con el conjunto Rojinegro.

“Muy feliz, con mucha ilusión de venir 
a aportar mi granito de arena. La verdad 
muy contento de llegar a este equipo. 
Compartí en Selecciones Menores 
con el Mudo (Eduardo Aguirre) y con 
Pepe el portero (José Hernández), muy 
contento de volverlos a encontrar. Me 
han hecho sentir bienvenido, ya hablé 
un poco con los dos, ya los saludé y muy 
feliz de volverlos a encontrar”, explicó.

“Mucho compromiso con el equipo 
y con la playera. Quiero dar lo mejor 
en cada partido. Pues la verdad Aldo 
(Rocha) y Martín (Nervo) son los 
referentes del equipo. Es una ilusión 
jugar con ellos porque han sido 
históricos en este equipo. Fueron 
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Adrián Mora ya entrena con el equipo para el arranque de torneo. 

Presentaron al nuevo Comité Técnico Deportivo. 
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Chivas nombra al sustituto de Hierro
César Huerta/Quadratín Jalisco

Fernando Hierro ya es historia en 
Chivas… pero no su proyecto. 
La directiva del Club Deportivo 

Guadalajara ha decidido apostar por 
dar continuidad a las ideas que dejó 
el director deportivo español, que 
recientemente decidió aceptar la oferta 
del Al-Nassr de Arabia Saudita, pese 
a que tenía contrato todavía con el 
Rebaño Sagrado.

Así, la dirigencia rojiblanca anunció 
este martes al sustituto en el proyecto. 
Se trata del español Juan Carlos 
Martínez Castrejo, quien dirigirá un 
nuevo comité. Dicho comité estará 
integrado por personas que llegaron 

junto con Fernando Hierro, para 
garantizar la continuidad.

“Anunciamos la creación del Comité 
Técnico Deportivo, con el cual se le 
dará continuidad al proyecto integral 
establecido desde hace un año y medio, 
ya que mantendrá la base operativa, la 
metodología y los pilares con los que 
se ha trabajado durante este periodo”, 
explicó Chivas.

“Los integrantes del Comité Técnico 
Deportivo serán Juan Carlos Martínez 
Castrejo, quien fungirá como Director 
del comité, Fran Pérez Lázaro como 
Director de Futbol Profesional y Sergio 
Pérez Alonso como Reclutador de 
Talento”, concluyó el club, a través de 
un comunicado.

bicampeones, vengo a aprenderles y a 
mejorar con su ayuda”, añadió el nuevo 
futbolista de los Zorros.

Pone, de inicio, los intereses colectivos 
por encima de los personales. Sabe que 
el reto es levantar al equipo tras dos 

campañas muy malas. “Lo primero es 
que al equipo le vaya bien, hacer un 
buen torneo. Lo individual va a llegar 
solo. Por ahora lo más importante es 
apoyar al equipo y aportar mi granito 
de arena para que nos vaya de lo 
mejor. Atlas tiene una afición que pesa 
bastante, ilusionado por ya conocerlos 
y que nos apoyen”, señaló Adrián Mora. 

Y finalmente, se mostró complacido 
por lo que ha encontrado con los 
Zorros, pues tiene todas las facilidades 
en la nueva casa rojinegra. “La ciudad ya 
había tenido oportunidad de venir, pero 
sí me impresionó mucho la Academia. La 
verdad es de primer nivel, tiene todo lo 
que necesita un equipo y para todas las 
categorías. Así que muy impresionado 
por las instalaciones”, concluyó el refuerzo 
del conjunto tapatío.

Muy feliz, con 
mucha ilusión 

de venir a aportar mi 
granito de arena

Adrián Mora


